

ABSTRAK

Riska Wahyuni Lubis, NIM 2183111038, “Pengembangan Bahan Ajar Teks Biografi Berbasis Poster Berbantuan Aplikasi *Canva* Pada Siswa Kelas X SMA” Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia/ S-1, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan, 2022.

Penelitian ini bertujuan untuk, (1) mengetahui proses pengembangan bahan ajar teks biografi berbasis poster berbantuan aplikasi *canva*, (2) mendeskripsikan bentuk pengembangan bahan ajar teks biografi berbasis poster berbantuan aplikasi *canva*, (3) mengukur kelayakan pengembangan bahan ajar teks biografi berbasis poster berbantuan aplikasi *canva* pada siswa kelas X SMA, dan (4) mengetahui efektivitas pengembangan bahan ajar teks biografi berbasis poster berbantuan aplikasi *canva* pada siswa kelas X SMA. Penelitian ini menggunakan sampel sebanyak 35 orang siswa kelas X MIPA 5 di SMA Negeri 7 Medan dengan metode *research and development* (R&D) yang dikembangkan oleh Borg and Gall. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah Skala Likert pada angket validasi materi, media, penilaian guru, dan respon siswa. Hasil penelitian menunjukkan bahwa bahan ajar teks biografi berbasis poster berbantuan aplikasi *canva* pada siswa kelas X SMA termasuk kriteria “sangat baik” dapat dilihat dari validasi materi memperoleh nilai 80% dengan kategori “sangat baik”, validasi media memperoleh nilai 97,5% dengan kategori “sangat baik”, dan penilaian guru bidang studi memperoleh nilai 100% dengan kategori “sangat baik”. Kemudian Hasil belajar siswa sebelum menggunakan bahan ajar teks biografi berbasis poster berbantuan aplikasi *canva* memperoleh rata-rata 48,71% dengan kategori “kurang” dimana artinya nilai yang dicapai siswa perlu ditingkatkan lagi. Sedangkan hasil belajar siswa setelah menggunakan bahan ajar teks biografi berbasis poster berbantuan aplikasi *canva* memperoleh rata-rata 90,85% dengan kategori “sangat baik” artinya nilai siswa mengalami kenaikan lebih dari nilai sebelumnya. Maka dari itu dapat disimpulkan bahwa bahan ajar teks biografi berbasis poster berbantuan aplikasi *canva* layak untuk digunakan dalam proses pembelajaran.

Kata Kunci: Pengembangan Bahan Ajar, Teks Biografi, Poster, *Canva*